
Anfrage

der Abgeordneten Mag. Silvia Moser MSc.

gemäß 39 Abs. 2 LGO 2001

an Landesrat DI. Ludwig Schleritzko

betreffend Studien zur Waldviertelautobahn

Im Rahmen der Budgetsitzung 2018 (13. Und 14. Juni) beschloss der NÖ Landtag
mit Stimmen der ÖVP, SPÖ, FPÖ und NEOS den Antrag betreffend „Errichtung einer
Europaspange zur Anbindung des Wald- und Weinviertels an die mitteleuropäischen
Wirtschaftszentren“ und die darin enthaltene Aufforderung an die Landesregierung
zur gemeinsamen Erarbeitung einer Strategischen Prüfung Verkehr für eine
höherrangige Straßenverbindung im Wald- und Weinviertel an die Bundesregierung
heranzutreten.

Der Beschluss resultiert letztendlich aus den Ergebnissen dreier Studien zu den
Themen „Wirtschaftliches und touristisches Potenzial“, „Ökologisch sensible Bereiche“
und „Aktuelle Verkehrszahlen“. Aus einer Anfragebeantwortung Ltg.- 212/A-5/21-
2018 vom 12. Juni 2018 durch Landesrat Schleritzko geht hervor, dass zum
damaligen Zeitpunkt ein Ergebnisbericht dieser Studien in Ausarbeitung sei.

Daher stellt die gefertigte Abgeordnete folgende

Anfrage

1. Wie lauten die Ergebnisse der Studie betreffend „Wirtschaftliches und
touristisches Potential“ (mit der Bitte, die gesamte Studie als Beilage
anzuhängen)?

2. Wie lauten die Ergebnisse der Studie „Ökologisch sensible Bereiche“ (mit der
Bitte, die gesamte Studie als Beilage anzuhängen)?

3. Wie lauten die Ergebnisse der Studie betreffend „Aktuelle Verkehrszahlen“
(mit der Bitte, die gesamte Studie als Beilage anzuhängen)?

4. Wurde das Initiatorenschreiben des Landes NÖ bereits an das
Verkehrsministerium eingebracht?

5. Wenn ja, in welcher Phase der Ausarbeitung befindet sich die Strategische
Prüfung Verkehr?
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